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令和元年度第２回長野市歴史的風致維持向上協議会会議記録（概要）

出席委員 13 名

赤羽委員、牛山委員、北村委員、小林（玲）委員、土本委員、宮下委員、清水

委員、香山委員、古畑委員、小林（司）委員（代理出席）、林委員、羽片委員、

竹内委員

(欠席委員２名 梅干野委員、徳武委員)

１ 開 会

定足数の確認

２ 会長挨拶

北村会長

３ 協議事項

(1) 長野市歴史的風致維持向上計画の進捗評価について

日時 令和２年２月18日 (火)

午後２時30分～午後５時

場所 第一庁舎７階 第１委員会室

・説 明 事務局：資料１-１、１-２により長野市歴史的風致維持向上計画の進捗評価に

ついて説明。

・意 見 鬼無里地区で開催した歴史的資源活用コーディネーター派遣事業では、土本委

員に鬼無里地区の町屋を調査いただいた。先週日曜日に同地区で調査結果を発

表し、地元でも大変喜ばれた。今後のまちづくりの参考としたい。

・意 見 旧文武学校の整備事業については、過日、関係者に内部を見せてもらう機会に

参加したが、車椅子対応、トイレ新築、体験型コーナーの設営等、大変使いや

すい整備をしてもらい、感謝する。

松代小学校の卒業式、入学式に、旧文武学校の黒門を通るのが伝統となってい

るので、この３月、４月に可能となるよう、配慮をお願いする。

・回 答 旧文武学校は整備後、より多く活用をしていただきたい。御要望については、

御意向に沿うように努めたい。

(2) 長野市歴史的風致維持向上計画の中間評価について

・説 明 事務局：資料２-１、資料２-２により長野市歴史的風致維持向上計画の中間評

価について説明。

・質 問 事業が進み、喜ばしく思う。大室古墳群アクセス道路整備事業について、整備

の手順はどの程度決まってきているのか。

・回 答 ルートが決まらない状況が続いていたが、先日、変更案を更に変更したルート

案が地元の対策協議会で同意され、ルート上の地権者との交渉に入る前の段階
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（4） 歴史的風致活用国際観光支援事業について

（5） その他

４ 閉 会

都市政策課 平澤課長

まで来た。予算等の問題もあるので、庁内での調整も必要。

・意 見 波及効果別シートについて、長野県内の歴史的まちづくり団体のネットワーク

が昨年９月に 22 団体で発足した。今年 10 月 10 日に小諸市においてネットワー

クのセミナーを開催し、併せて全国のまちづくり団体の関東甲信越ブロックの

大会も開催される予定である。まちづくりの意欲が湧くような、市民参加型の

大会になると思う。ネットワークへの本市内の加入団体は１団体のみとなって

いる。多くの団体に参画していただけるとありがたい。

(3) 長野市歴史的風致維持向上計画の変更について

・説 明 事務局：資料３－１、３－２、３－３により長野市歴史的風致維持向上計画の

変更について説明。

・意見等 特に無し。

・説 明 事務局：資料４により歴史的風致活用国際観光支援事業について説明。

・意見等 特に無し。

・説 明 事務局：資料５により台風第 19 号による文化財等の被災状況について説明。

・意見等 特に無し。


